

2018年4月19日

報道関係各位

一般社団法人電子情報技術産業協会

## 電子部品部会 新部会長就任のお知らせ

一般社団法人電子情報技術産業協会 電子部品部会は、本日、栗山 年弘（アルプス電気株式会社 代表取締役社長）が任期満了で部会長を退任し、新たに、村田 恒夫（株式会社村田製作所 代表取締役会長兼社長）が部会長に就任したことを発表しました。任期は2年です。

電子部品部会参加企業などによる「JEITA 電子部品グローバル出荷統計」によれば、月別の出荷額は、2016年12月以降、最新の発表である2018年1月度（2018年3月30日公開）まで14ヶ月連続で前年を上回るプラス成長が継続しており、好調に推移しています。IoTの進展を背景に、電子部品の需要は拡大していることから、今後もプラス成長の継続が期待されます。

新部会長就任にあたり、村田 恒夫 部会長は「これまで日本の電子機器は家電製品中心に発展してきましたが、世界を見渡してみると、今後はCPSやIoT、自動車分野など今までとは違う領域でビジネスが拡大していくとみています。世界の変化に先駆けて情報を獲得し、JEITAの会員企業に情報を共有することで、共に発展できるような活動につなげてまいります」と述べています。

電子部品部会は43社（2018年4月現在）によって構成しており、調査統計や標準化活動など、業界全体の発展に寄与する活動に取り組んでいます。詳細は電子部品部会のホームページ（<https://home.jeita.or.jp/ecb/index.html>）をご参照ください。

### 【本件に関する報道関係者からのお問合せ先】

一般社団法人電子情報技術産業協会（JEITA）企画管理部 広報室

TEL : 03-5218-1053 E-mail : [press@jeita.or.jp](mailto:press@jeita.or.jp)